

"Wäkebb" auf Sommerfahrt unterwegs

Der Sommerausflug 2013 hat die Fastnachtsgruppe "Wäkebb" traditionsgemäß ins "Blaue" geführt. Erst im Bus wurde das Ziel mitgeteilt. Man nahm Kurs in Richtung Wetzlar und kam dann am Stollen des Besucherbergwerks Geowelt

Fortuna (Solms) an. Dort ging es mit einem Förderkorb 150 Meter tief hinunter zur Sohle in das Abbaugebiet des Erzbergwerkes. Während der Führung wurden Abbausysteme, Abbaumaschinen und Geräte vorgeführt. Danach ging es zum

märchenhaften Schloss Braunfels. Nach einem Besuch der Innenstadt von Braunfels fuhr der Bus zum Forsthaus Tiergarten. Jetzt planen die "Wäkebb" im Dezember einen Ausflug zu einem Weihnachtsmarkt. Weihnachtsfeier und Grillfest im Sommer gehören ebenso zum Zusammensein der Fastnachtsgruppe, die sich einmal im Monat trifft und 2014 ihr 33-jähriges Jubiläum hat. Auf der Homepage (www.wäkebb.de) kann sich jeder melden, der mitmachen möchte.